

中学校に夢をいだいて

12月10日に、栃木市立栃木南中学校にて「新入生学校説明会」が開かれました。子ども達は入学後の話を聞いたり、社会・数学・理科・英語のクラスに分かれて体験授業を受けたりしました。

南小学校を卒業するまであと3か月。6年生は、小学校からの卒業と中学校への入学を控えて、日々様々な思いをいだいています。入学する中学校は異なりますが、6年生が大きく羽ばたけるように全職員で支援していきます。

平成31年度入学予定者数(11月22日現在)

	中央小	栃四小	南小	その他	合計
男子	0	16	19	0	35
女子	1	15	26	1	45
合計	1	31	45	1	78

《「説明会・資料より抜粋」》



全体会の会場(校舎1F・視聴覚室)



中学校生活について(生徒会長・三川さん)

「子ども達が成長するのに必要な栄養」とは 一学校保健委員会一

食生活を取り巻く社会環境が大きく変化し、食生活の多様化が進む中で、子ども達の食事が大きな問題となっています。そこで、本校では「学校保健委員会」に、栃木市立栃木中央小学校で「食に関する指導」(食育)を中心的に推進している栄養教諭の伊東美華先生に、『成長期におけるスポーツ栄養』に関するお話をさせていただきました。さらに本校の学校内科医である石井重利先生に、講話の内容をまとめていただきました。

これからも学校と家庭とが手を取り合って、子ども達のすこやかな成長をめざしたいと考えます。



【食事の基本】

- ◆主 食…炭水化物
- ◆主 菜…たんぱく質
- ◆副菜・果物…ビタミン
ミネラル
- ◆乳 製 品…カルシウム



《「学校保健委員会」とは》

子ども達の心と体の健康を保ち、たくましい子ども達に育てる活動は、学校だけではできません。生活の場である家庭、そして専門家がともに協力し合って取り組んでいかなければならない問題です。この問題を話し合う場がこの「学校保健委員会」になります。

裏面に

- ・「琴の演奏体験教室」(12/12・13)
- ・「薬物乱用防止教室」(12/19)
- ・PTA本部役員会(12/20) を掲載